



Bienestar Familiar

Objetivo:

El Objetivo de esta charla es que comuniquemos y transmitamos los valores del EMM a nuestra familia, invitándolos a vivir nuestros valores en el hogar.

I. Oración y Bienvenida calurosa.

II. Compartir (El y Ella 2 min. c/u)

¿Que valores de familia vivamos antes de nuestro FDS?

Mentalidad: ¿Antes de vivir nuestro FDS que le inculcamos a nuestros hijos? Participamos con ellos en actividades de la Parroquia, hacíamos oración como familia, nos involucrábamos más en las actividades deportivas sin importarnos sus sentimientos. O de plano solo éramos proveedores para cubrir las necesidades básicas de la familia, llevar dinero para pagar las cuentas, tener lo necesario para comer, vestir y calzar. Quizás cubríamos lo material pero no lo espiritual.

III. Compartir (El y Ella 2 min. c/u)

¿Al vivir el FDS que cambios hicimos como persona que nos llevo actuar de manera diferente en nuestro hogar y con nuestros hijos?

Mentalidad: En el FDS nos hicimos concientes de la importancia del matrimonio y la familia en la iglesia y la sociedad. Y nos dispusimos hacer los cambios necesarios para fortalecer nuestra pequeña iglesia.

IV. Compartir (El y Ella 2 min. c/u)

Al estar concientes de los regalos que Dios nos dio a través del FDS, y decidimos involucrarnos en las actividades del EMM, ¿Tomamos en cuenta a nuestros hijos?

Mentalidad: Cuando nos empezamos a involucrar en las actividades del EMM, de tan entusiasmados que nos sentíamos nuestra relación crecía y se fortalecía, de esa misma manera crecía y se fortalecía la comunicación y relación en nuestro hogar con los hijos. De que manera se vio afectada la vida de nuestros hijos después de nuestro FDS compartir todo lo positivo y lo negativo que haya. Como si ellos también se entusiasman cada vez que hay una reunión como Noche de Comunidad, salidas, etc., o por lo contrario reniegan que sus padres estén involucrados en el EMM.

V. Compartir (El y Ella 2 min. c/u)

¿Como podemos mostrar a nuestros hijos los valores que aprendimos en el FDS, y de que manera los invitamos a que también los lleven a cabo?

Mentalidad: Comparte tu ejemplo personal, específicamente que fue lo que se transformo en nosotros que convenció a otros especialmente a nuestros hijos a vivir este estilo de vida. Como nosotros al ir trabajando y creciendo en nuestra comunicación a nivel de sentimientos, poniendo en práctica los valores de perdón, sanción, respeto, espíritu de sacrificio y entrega a los demás, contagiamos a nuestros hijos y los que nos rodean para que también lo lleven a cabo.

VI. Compartir (El y Ella 2 min. c/u)

¿Que beneficios hemos obtenido como familia al estar involucrados en el Encuentro Matrimonial Mundial?

Mentalidad: Compartir nuestra experiencia al habernos involucrado en el movimiento, tomando parte de los diferentes apostolados y servicios que se nos ofrecen como parte del mismo.

VII. EFECIOS 6:1-4

(Solo leer, no compartir)

VIII. Dialogo 10+10:

¿CMS al ver que nuestro esfuerzo de pareja ha traído bienestar familiar a nuestro hogar?

IX. Compartir abierto:

¿Al escuchar y reflexionar en esta charla cual es el ambiente familiar en estos momentos en nuestro hogar?

X. Oración final.

Pilar de comunidad Sección XIV - USA